

15/10/2014

El pasado día 13/10/2014, por un fallo manual en la programación, se envió a nuestros socios de habla castellana una comunicación on line en dos idiomas: castellano y catalán.

Posteriormente, para rectificar este hecho, se les remitió un nuevo newsletter pidiendo disculpas ya que los socios que habían recibido la comunicación en catalán habían solicitado expresamente, según nuestros registros, recibir la información exclusivamente en castellano.

En Imaginarium queremos ajustarnos siempre a lo solicitado por los miembros de nuestro Club y por ello, queremos clarificar que el objetivo de esta segunda comunicación era rectificar el hecho de haber utilizado la lengua catalana para comunicarnos con socios que habían solicitado específicamente que nos dirijamos a ellos en castellano.

Lamentamos sinceramente las molestias ocasionadas,